
Ata de reunião do Conselho Municipal de Saúde realizada na 

Central Municipal de Pedreira em 31/10/19 

Aos trinta e um dias de outubro de dois mil e dezenove, nas dependências da 

Central Municipal de Saúde de Pedreira, sito a Rua Miguel Sarkis, Nº 50, 

Parque Industrial, às catorze horas, realizou-se a Reunião do Conselho 

Municipal de Saúde, com presença dos senhores conselheiros e demais 

participantes que assinaram o livro de presença. Efetuada a leitura da ata 

anterior, a mesma foi considerada aprovada por unanimidade sem emendas. 

Na pauta: justificativa da falta da conselheira Eloisa. Enfermeira Izabel fala da 

Campanha que ocorreu entre os dias 07 a 25/10/2019 para avaliar como está a 

Saúde do Município. Nesse período 601 crianças de até 5 anos compareceram 

para verificar a carteira de vacinação, sendo destes 138 vacinados. Referente 

aos casos de Sarampo, enfermeira informa que são 5 casos notificados, 1 

confirmado (adulto), 1 confirmado importado de outra cidade, 1 negativo e 2 

aguardando resultados. A Campanha de Vacinação de Sarampo para adultos 

será dos dias 18 a 30/11/2019 com Dia D em 30/11/2019. A Campanha Fique 

Sabendo e a da Saúde do Homem também ocorrerá simultaneamente no dia 

30/11/2019. Serão feitos testes rápidos e de PSA nos pontos estratégicos de 

homens durante todo o mês de novembro. Conselheiro Amadeu pergunta 

sobre a doença Catapora, Isabel relata que é um vírus que se propaga rápido, 

porém são feitos todos os trabalhos necessários para a prevenção da doença. 

Conselheiro Eduardo Rodrigues informa que iniciou um período para a dengue. 

Com isso foram traçados estratégias para combater a dengue. Uma delas é o 

mutirão com uma equipe da Secretária do Meio Ambiente  e Saúde, com 

funcionários: agentes comunitários e de endemias, caminhão, recolhedores e 

uma bobecat. Ainda em sua fala, Eduardo diz que foi em uma reunião em 

Campinas e passa a informação que a Febre Amarela ainda tem circulação na 

nossa região, visto que em Julho foi confirmado a febre amarela em um 

macaco em uma cidade circunvizinha. Assuntos Gerais: Haverá nos dias 6,7 e 

8 de novembro o treinamento e capacitação do funcionário da Ouvidoria do 

SUS no Município. Presidente Ana, informa que estão sendo contratados 7 

técnicos de enfermagem para trabalharem no Setor de Ambulâncias, visto que 

o Tribunal de Contas apontou as horas extras dos funcionários do Hospital, 



orientando o encerramento dessas horas, sendo assim, tornando necessária a 

referida contratação de funcionários para o setor. Conselheiro Amadeu, 

pergunta sobre a análise da água das fontes da cidade. É passada a 

informação que a Vigilância Sanitária entrou em contato com o SAAE e 

decidiram fazer novas análises nas fontes que mais são usadas para consumo. 

Estão sendo feitas análises para verificar metais pesados e coliformes e caso 

necessário, será executado o fechamento das fontes. Por fim, Presidente 

informa que houve o encerramento do Curso de Gestantes com 54 

participantes, todas receberam um kit de itens para o bebê e lembrancinhas. 

Sem mais assuntos, a reunião foi encerrada, cabendo a mim secretário, a 

expedição da presente Ata, que após lida e considerada conforme, será 

assinada por mim e pela presidente. Pedreira 31/10/2019.  

 


